

ハワイでイベントPR



ハワイでの結舞踊披露に向けて、笑顔を見せる参加者ら
＝31日、うるま市立石川地区公民館



【うるま】第5回世界のウチナーンチュ大会連携イベントとして開催する「イヤサッサ 踊らな!!」(主催・

イヤサッサ 踊らな!! 「絆つくり、沖縄で再会したい」

琉球新報社、共催・結舞踊実行委員会)を具
出身関係者の多いハワイでPRするため、振
り付け講師の宮城清さん(68)⇨うるま市⇨ら
22人は9月3、4の両日にハワイで開催され
る「第29回ハワイ沖縄フェスティバル」に参加
する。



第5回 世界のウチナーンチュ大会

「イヤサッサ」は芸能の島・沖縄から新た
な舞踊文化を発信すること
を目的に開催する。31日、
うるま市立石川地区公民館
であったハワイ出発前講
習会には、そろいの赤い
Tシャツと紅型模様のスカ
ーフで身を包んだ参加者が、隊形や手の動きな
どをあらためて確認した。

参加した平田峯子さん(60)⇨南風原町⇨は
「イヤサッサの気持ちをもっとハワイで発揮し、沖縄
に行きたいと感じてもらいたい」と決意してい
た。宮城さんは「ハワイでぜひ絆をつくり、
再会ができるよう皆で頑張りたい」と話した。